下古屋自治区だより

第112号

令和3年3月1日発行編集: 下古屋自治区

新型コロナウィルス感染予防のため自治区のイベントが中止

今年度は、自治区のイベントのほとんどが中止となってしまいました。

マレットゴルフ大会(5月)、夏祭り盆踊り大会(8月)、敬老会(9月)、区民ふれあい防災運動会(11月)などです。

井郷地区のイベントも同様に中止となりました。

猿投おいでん夏まつり(8月)、八柱神社秋の例大祭(10月、神事のみ実施)、井郷ふれあい祭り(10月)など、ただ、新成人を祝う会(1月)は、対象者にとって人生に一度きりの大切な行事の一つということで、皆さんの協力により実施することができました。

新成人を祝う会が開催されました(1月10日)



新型コロナウィルス感染予防のため、今年は体育館で開催されました。下古屋自治区では14名の方が新成人となられました。おめでとうございます。

井郷地区全体では160人の方が対象でしたが、そのうち129名の方が参加され、参加者に成人式の感想を聞いたところ、皆さん開催されたことに感謝していました。





四郷駅前のイルミネーション点灯。(11月14日)



今年も四郷駅 CIC の皆さんにより四郷駅にきれいなイルミネーションが飾られました。

昨年同様、富士山と動物がテーマとなっています。今年は富士山もより大きく美しく、2月20日まで、駅前ロータリーを彩りました。

駅前マンションの2棟目の工事も進んでいま す。



下古屋の伝承行事「山の講」が開催されました(12月5日)



餅を焼き、残りの灰を農家に配ったとする風習があったそうです。 今年も、お参りのあと餅を焼いて参加した皆さんでいただきました。

下年の「事ま自のも成承の火なつ」とは「事をす然感の長行神をどとでは、のいば、では、のいば、のいば、では、のいば、のいば、では、のいは、といば、に行いは、となな伝。でものには、に行い、、となな伝は、のいは、

夜間パトロールを実施しました。(12月13日)

夜間パトロールは毎年、夏と冬に、自治区内を夜8時から巡視し、側溝のふたの安全性や、防犯灯の状況を確認し、自治区内に危険な場所がないかの点検をするために行っています。

今回から区画整理事業の周辺の新コースも加わっての実施となりました。特に危険な場所は確認できませんでしたが、もし、危険な状況が確認されましたら、



公民館の役員、または組長さんまで報告をお願いします。



自治区総会について

当自治区では、例年3月に通常総会を開催しておりますが、この度、新型コロナウィルス感染拡大防止という観点から、一堂に会しての開催をとりやめ書面評決を行います。

つきましては、3月6日(土)を目途に『令和2年度通常総会開催(書面評決)のお知らせ』、『令和2年度通常総会(議案説明書)』、『令和2年度通常総会』をお届けしますので、各資料をご一読のうえ、お手数ですが令和3年3月20日(土)までに書面評決書にご署名及び各議案への賛否をご記入いただき、組長にご提出ください。

区長 梅村孝義

ご不幸のお知らせ(昨年 10 月~令和3年2月)区民の皆さまにご報告し、亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。

死亡年月日	組	氏名	年齢	備考
R2.12.18	9	井口 勝義	82	家族葬
R3.1.25	2	浦野 烋興	78	家族葬